

Usuario: carlos hernandez

Comentarios:

veo con desesperacion la manera
como los funcionarios y medios
de comunicacion manejan a nuestro
pueblo. RENAVE: CON UN CODIGO
O COMO SE LLAME, POR VEHICULO PARA
TODA LA VIDA, se acaba el problema
Si se diera a conocer de manera
sencilla los procedimientos
legales que marca la ley, los mexicanos
pondrian en su lugar a cada
delincuente, llamese villarreal
etc. Por cierto, pudiera usted
publicar que ningun Gobernador
tiene fuero federal? Por que a Villa
nueva le permitieron fugarse?